



飯高

ジャーナル

Iiko Journal

長野県飯山高等学校

令和3年 1月号 (R3.1.27)

通算 58号



〒389-2253 長野県飯山市大字飯山2610番地 【TEL】0269(62)4175 【FAX】0269(81)1072 【URL】https://www.naganorc.ed.jp/iiyama/ 【E-mail】iiyama@naganorc.ed.jp

「大学入学共通テスト」



82名が挑戦

「大学入試センター試験」の後継として今年から始まる「大学入学共通テスト」が、1/16(土)・17(日)に行われ、本校から82名が受験しました(全国では約52万7000人)。3学年担任団や進路指導係の先生方は、降雪に備え事前にJRと代替バスの交渉をしたり、試験当日はJR飯山線の主要な駅に職員を配置したり、きめ細かな対応で万全を期しました。心配された交通の乱れもなく、本校生は割りあてられた信州大学工学部・教育学部、長野県立大学、清泉女学院大学の4つの会場で受験に挑みました。

スキー部、県スキー大会週間で活躍

1/16(土)～22(金)、戸狩温泉スキー場、長峰クロスカントリーコースを会場に第43回長野県スキー大会週間が催されました。県高校スキー選手権では、アルペンの男子回転・大回転、クロスカントリーの女子5kmクラシカルで優勝するなど、多くの上位入賞者を出しました。2/6(土)～10(水)に飯山市で開催される地元インターハイでも活躍が期待されます(インターハイには県高校スキー選手権の上位者から各校から各種目最大3名が出場します)。県スキー大会週間の主な成績は以下の通りです。

*県高校スキー選手権(10位以内)

【アルペン】《男子》■回転…1位:笹岡蒼空 ■大回転…1位:笹岡蒼空, 2位:高橋良伸, 8位:富井涼雅 《女子》■回転…5位:小嶋咲良, 8位:山本紗羽 ■大回転…4位:小嶋咲良, 6位:吉野恵実

【クロスカントリー】《男子》■10kmクラシカル…2位:沓掛隼士, 3位:小笠原舜, 4位:沼田唯聖, 7位:池田遼一, 9位:池田和勢 ■10kmフリー…2位:沓掛隼士, 3位:池田遼一, 8位:沼田唯聖, 9位:堀米結丸, 10位:池田和勢 ■リレー(4×5km)…2位(小笠原舜・沓掛隼士・池田遼一・沼田唯聖) 《女子》■5kmクラシカル…1位:中島果歩, 3位:山崎優風, 4位:竹内美琴, 5位:高橋夢果, 8位:品田萌衣, 10位:鈴木もえ ■5kmフリー…2位:山崎優風, 3位:竹内美琴, 4位:中島果歩, 5位:高橋夢果, 8位:湯本美桜, 10位:山中夢華 ■リレー(3×3km)…1位:(中島果歩・竹内美琴・山崎優風)

*県スキー選手権(10位以内)

【クロスカントリー】《男子》■スプリント…5位:池田和勢, 8位:池田遼一, 10位:沓掛隼士 《女子》■スプリント…3位:中島果歩, 5位:山崎優風, 7位:湯本美桜, 9位:竹内美琴

※クロスカントリー・スプリント競技以外は県高校スキー選手権に準ずる

*国体スキー競技県予選(10位以内)

【アルペン】《少年男子》■大回転…2位:高橋良伸, 4位:笹岡蒼空 《少年女子》■大回転…3位:小嶋咲良

【クロスカントリー】《少年男子》■10kmクラシカル…2位:沓掛隼士 《少年女子》■5kmクラシカル…3位:中島果歩, 5位:山崎優風, 9位:高橋夢果

荻原望叶さんの食べるラー油が商品化

荻原望叶さん(普通科3年)と家庭科の荻原真理子教諭による地元の伝統野菜ぼたんこしょうを使ったラー油が、斑尾ぼたんこしょう保存会とのコラボ企画として商品化。「ぼたんこしょう入りラー油 フーズこしからいやつ」として1/21(木)より地元の道の駅で販売が始まりました。望叶さんは2年次の課題研究で、ぼたんこしょうを使ったレシピを考案。荻原教諭とともに研究をすすめ、第29回信州の味コンクールで「旬ちゃん賞」を受賞し、今回の商品化につながりました。



※ラベルのデザインは小出麻由さん(普通科3年)

受験生に勝負飯の「謙信笹ずし」

～初めての「共通テスト」に向け、受験生の激励会～

1/14(木)、大学入学共通テスト受験者の激励会が開かれ、学校長や3学年担任から激励のエールが送られました。最後に参加者全員で「ガンバロー」を三唱して気合いを入れました。例年、試験会場前で配布される激励グッズ(合格祈願のチョコレートやキャンディ)も、今年は新型コロナ感染予防のため、メッセージ付きの個包装にして受験生一人ひとりに配られました。

また、飯山商工会議所・信州いいやま謙信笹ずし協議会の皆様より、3年生全員に上杉謙信の勝負飯として名高い「謙信笹ずし」(「合格祈願」のステッカーが貼られたパッケージ入り)が贈られました(恒例の生徒への贈呈式は感染予防のため中止となりました)。



▲「がんばれ飯高生！」のメッセージ付き激励グッズ



▲贈呈された「謙信笹ずし」

飯山インターハイ、開会式はwebで

書道部のパフォーマンスや吹奏楽部の演奏も予定

飯山市で開催される第70回インターハイ(スキー)では、新型コロナ感染予防のため、2/6(土)の開会式はwebで行われることになりました。web開会式では、飯山高校書道部のパフォーマンスが披露されるほか、選手団紹介の際には飯山高校吹奏楽部による演奏(昨年末に収録済)が流れる予定です。開会式の模様は、2/6(土)以降、大会HPやインターネット飯山で配信される予定です。

また、スポーツ科学科の生徒らが競技補助員として、地元開催のインターハイの成功を支えることになっています。

スポーツ科学科1年がボルダリング実習

1/8(金)、スポーツ科学科1年生が、スポーツV(野外活動)の授業の一環として、小布施オープンオアシスでボルダリング実習を行いました。ボルダリングは、フリークライミングの一種で、シューズとチョークで岩や人工壁に登るスポーツです。近年人気を呼び、東京オリンピックでも採用されました。生徒たちはインストラクターの指導を受け、カラフルなホールドを手足でつかみながら、垂直に近い壁面に挑みました。



大久保智詞さんの作品が全国総文祭に

先頃開かれた長野県高校美術展で、美術部の大久保智詞さん(探究科2年)の作品が県代表7作品の一つに選ばれ、7/31から和歌山県で開かれる全国高校総合文化祭「紀の国わかやま総文」の美術・工芸部門への出展が決まりました。作品は『希望は彼方に』というタイトルで、段ボールなどを材料とした1m×1m×2mの立体です。作品は現在正面玄関廊下に展示されています。

